## 1. Vorsitzender des Schachverbandes Mittelschwaben

## Zusammenfassung der Saison 2015-2016

In der Jahreshauptversammlung 2015 in Landsberg wurden Neuwahlen der Vorstandsmitglieder durchgeführt. Die Ergebnisse der Neuwahlen lauteten:

Vorsitzender: Thomas Melber
Vorsitzender: Peter Koppmann
Jugendleiter: Alexander King

Kassier: Jörg Weisbrod Spielleiter: Florian Süss

Schriftführer: Hermann Lutzenberger

Der Schachverband Mittelschwaben hat zur Zeit 365 Spieler und Spielerinnen, und besteht aus 11 Mitgliedsvereinen und Mitgliedsabteilungen. Der Spielbetrieb ist in B-, A-, und Kreisklasse eingeteilt. In der Kreisklasse erreichte Krumbach II den 1.Platz, in der A-Klasse erreichte Schwabmünchen II den 1.Platz und in der B-Klasse erreichte Mindelheim II den 1.Platz.

In der Schwabenliga I erreichte Klosterlechfeld I den 7.Platz und Königsbrunn I den 3.Platz. In der Schwabenliga-II-Süd erreichte Mindelheim I den 2.Platz und Buchloe I den 4.Platz.

In der Regionalliga-Süd-West erreichte Krumbach I den 3.Platz und Türkheim-Bad Wörishofen I den 9.Platz.

## 1. Vorsitzender des Schachverbandes Mittelschwaben

In der Schwäbischen Einzelmeisterschaft erreichte Alexander King vom SK Klosterlechfeld als bester mittelschwäbischer Spieler mit 4 Punkten aus 7 Partien den 6. Platz. Im offenen Turnier erreichte Johann Stein vom SK Königsbrunn als bester mittelschwäbischer Spieler mit 4,5 Punkten aus 7 Partien den 5. Platz.

Den Mittelschwäbischen Mannschaftspokal gewann der SK Buchloe. Im Schwäbischen Mannschaftspokal nahmen der SK Buchloe, der SK Klosterlechfeld und der TSV 1882 Landsberg teil. Der SK Buchloe und der SK Klosterlechfeld schieden im Viertelfinale aus. Der TSV 1882 Landsberg schied erst im Halbfinale aus.

Den Mittelschwäbischen und Schwäbischen Dähnepokal gewann Wolfgang Kolb vom SK Königsbrunn. Wolfgang Kolb schied auf der bayerischen Ebene erst im Halbfinale aus.

Im Jugendspielbetrieb gewann Denis Gretz vom SK Königsbrunn die Deutsche Jugendeinzelmeisterschaft U 18 in Willingen. Aus 9 Partien erzielte er 7 Punkte. Als einziger Spieler verlor er keine Partie. Denis Gretz erzielte 5 Siege und 4 Remis. Somit qualifizierte sich Denis Gretz für die Jugendweltmeisterschaft U 18. Aus 11 Partien erzielte er 6 Punkte und erreichte den 28. Platz. Nach der Saison wechselt Denis Gretz zu Bayern München.

## 1. Vorsitzender des Schachverbandes Mittelschwaben

Die Sieger im Jugendspielbetrieb innerhalb Mittelschwabens lauten:

- U 10: 1. Wagner Leon SK Türkheim-Bad Wörishofen
- U 12: 1. Koppmann Neil SK Königsbrunn
- U 14: 1. Haas David SK Klosterlechfeld
- U 16: 1. Höhnberg Aron SK Klosterlechfeld
- U 18: 1. Bogner Simon SK Buchloe

Jugendmannschaftsmeisterschaft: SK Klosterlechfeld

Während der Saison wurden drei Vorstandssitzungen in Landsberg durchgeführt. Wichtige Themen waren z.B. Spielberechtigung, Pressearbeit, Jugendspielbetrieb, Finanzierung, Satzung und Turnierordnung.

Während der Jahreshauptversammlung am 09.07.2016 in Buchloe wurden diese Themen in Form von Änderungsanträgen der Turnierordnung und Diskussion vertieft.

Mit 83 Jahren starb Kurt Kahler(SK Stauden und SC Schwabmünchen) am 21.10.2015(30.12.1931-21.10.2015). 8 Jahre (12.02.1983-27.04.1991) war Kurt Kahler der 1.Vorsitzende des Schachverbandes Mittelschwaben. Wir werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.